

ta gente para hacer una cosa así. A poco más se queda usted sin personajes a medio cuento. No hay por qué meter a los lectores el corazón en un puño por tan poca cosa.

Quite usted el pistón para otro viaje.



J. Merino, Madrid.—Recibido su original que se publicará en el próximo número. Gracias.

GROSKHALKHY.

Brisa Amorosa

Reía Primavera entre esplendores

Y notas de color,

Y al arrullo tranquilo de las flores,

Entre suaves perfumes seductores,

Despertó nuestro amor.

El fuego abrasador que en el estío

Mustiara la pradera

Con insensato afán y arrojó impío,

A la vez marebitó tu amor y el mío

Que había de morir con Primavera.

EMILIO CARNÉ.

Ensalada Rusa

Discutiendo dos eruditos en el Casino, le pregunta uno al otro. ¿Tú sabes de qué aparatos consta el telégrafo sin hilos?

—Si hombre, contesta el interpelado. De un «trasmisor» y un «recipitor». Es sencillísimo el mecanismo....

Hay un «pollo» de nuestra redacción que a todas horas está suspirando por la «Musa de Becquer».

Reflexiones de un loco.

Me cuesta mas trabajo
comerme una sombrilla que un zarajo.

Es mucho mas sencillo
digerir una chufa que un cepillo.

Y mucho más sabroso
darle un beso a una rubia que a un mocoso.

Con paciencia y saliva
un elefante convenció a una hormiga;
acción, que justifica
por qué se rasca Puig cuando le pica.

Es cosa inmemorial

que cinco perras chicas son un real;
lo cual no quita para que actualmente,
esté siempre Olivitas sonriente.

Diablillo.—¿Sigues tan «revoltosa» como de costumbre? ¿Qué tal tus nuevos amores?

Mefisto.

Contra lo que aseguran

Sabios Doctores

Hay «Remedios» que curan

Males de amores

¿Verdad.....

Que los males se marchan

Y el amor queda?

T. P. P.—Juzgué mal de V. en un principio, pero al enterarme de que no sabe escribir, no me extraña que no conteste. A.

Suprimanle Vds. la aureola de Santidad a un famoso conquistador de Sevilla y a la protectora de los marinos y tendrán una feliz pareja aprisionada en las redes de Cupido.

La noche de Reyes, nuestro Club (a) «El Biberón», en animada comparsa y a los acordes de su «estupenda» orquesta, recorrió toda la población colocando en los zapatitos de nuestras lindas paisanas variados presentes. También hubo otros Pseudo-Magos que se dedicaron a «poner huevos» y que por lo visto son de «buena raza» pues hasta San Antón dicen que no empieza la postura.

AGUINALDO DEL SOLDADO

Según los datos que nos suministra la distinguida Junta de Damas de esta localidad, designada al efecto, arroja el resultado siguiente:

| | |
|---|--------|
| Donativos hechos efectivos en casa de la señora Tesorera. | 337'55 |
| Recaudado en los comercios | 56'15 |
| Liquidación de la función de Teatro organizada por la sociedad «Nueva Aurora» | 211'90 |
| Total. | 605'60 |

* * *

Nota.—Los justificantes de los gastos de Teatro y el recibo de la Secretaría particular del Ministerio de la Guerra, se encuentran en casa de la Sra. Tesorera a disposición de todo el que los quiera ver.